5 Piéces

95 m?
Réf. W-02Y6AC
4500 €
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Engel & Volkers vous propose ce beau duplex de 5 pieces de 95m?2 au
Beme et 7eme étage.Se compose au 6eme étage : d'une entrée, d'un

séjour avec cheminé, d'une chambre master avec placards et salle

d'eau attenante, d'une cuisine équipée semi-ouverte avec table
dinatoire, d'un WC séparé et d'un bureau sous l|'escalier.Le balcon

orienté Est, longe le séjour et profite d'une belle luminosité.Au 7eme

étage, se trouvent deux chambres, d'une salle de bain, d'un wc
indépendant et des rangements.Entierement refait a neuf par un

architecte d'intérieur, le bien est a la fois fonctionnel et bien ...

Engel & Volkers offers you this beautiful 5-room duplex of 95m? on the 6th and 7th
floor.Consists on the 6th floor: an entrance, a living room with fireplace, a master
bedroom with cupboards and adjoining bathroom, a semi-open equipped kitchen
with dining table, a separate toilet and from an office under the stairs.The
east-facing balcony runs along the living room and benefits from plenty of light.On
the 7th floor, there are two bedrooms, a bathroom, a separate toilet and storage
space.Completely renovated by an interior designer, the property is both functional
and well optimized.DPE: F - ...

ENGEL&VOLKERS
32 rue Guersant - 75008 PARIS 17EME
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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